

## Babinsa Serma Untung Turijo Hadiri Kegiatan Sosialisasi dan Pelatihan SDG's

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 13, 2021 - 11:54



Cilacap - Babinsa Koramil 12 Kedungreja Serma Untung Turijo dalam hal ini mewakili Komandan menghadiri kegiatan Sosialisasi dan Pelatihan SDG's (Sustainable Development Goals) yang dilaksanakan di dua desa yaitu Desa Rawa Apu dan Desa Sidamukti, Kecamatan Patimuan, Kabupaten Cilacap, Senin (12/4).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Patimuan yang diwakili Sekcam Patimuan

Rohwanto S.Sos, Danramil 12/Kdr diwakili Serma Untung Turijo, Kapolsek Patimuan yang diwakili Aiptu Eko. P, SH, Kasitapem kecamatan Patimuan Urung.S .SIP, Kepala Desa Rawa Apu Timbang Irawan dan Kepala Desa Sidamukti Sutrisno serta peserta sosialisasi dari warga setempat.

Mengawali kegiatan sosialisasi dan penetapan Tim SDG's, Dalam sambutannya Sekcam Patimuan Rohwanto S.Sos, mengatakan kegiatan ini merupakan usaha untuk mengetahui seberapa besar potensi yg ada di wilayah desa dan untuk mengetahui kesejahteraan, kemiskinan dan penghasilan masyarakat wilayah desa khusus perorangan di tingkat RT dan RW.

"Nantinya hasil dari pendataan SDG's digunakan sebagai dasar pengajuan anggaran desa tahun 2022. Hal ini bertujuan untuk menentukan anggaran dana Desa yang akan diberikan oleh Pemerintah," katanya.

Lebih lanjut, melalui data tersebut dapat menjadi acuan status desa dari tidak berkembang, berkembang ataupun desa maju.

"Sebagai data Update terbaru untuk setiap pencairan indikator kemiskinan, sehingga berpengaruh terhadap bantuan seperti BLT DD dan bantuan pihak yang lain," tutupnya.

Sementara itu, senada dengan apa yang disampaikan Sekcam Patimuan, Babinsa Serma Untung Turijo menegaskan Sosialisasi dan Pelatihan SDG's ( Sustainable Development Goals) sangat penting untuk dilaksanakan guna mendukung validnya pendataan di tingkat Desa.

"Selain itu, dengan tercapainya pendataan SDG's juga akan memudahkan kami sebagai babinsa untuk memonitoring terkait data demografi terupdate, sehingga memudahkan dalam menganalisa perkembangan demografi guna menyampaikan saran dalam forum Rapat Desa," tegasnya.

Totong/R12